

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 14. Juni 1965)

Seine Exzellenz Herr Edgar Sanabria hat dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher und bevollmächtigter Botschafter der Republik Venezuela bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

Der Bundesrat hat zu neuen Mitgliedern des Lehrkörpers der Eidgenössischen Technischen Hochschule gewählt: PD Dr. phil. Walter Baltensperger, von Zürich, zum a. o. Professor für theoretische Physik, insbesondere theoretische Festkörperphysik; PD Dr. sc. nat. Klaus Hepp, deutscher Staatsangehöriger, zum a. o. Professor für allgemeine theoretische Physik; Dr. sc. nat. Walter Hunziker, von Gontenschwil und Aarau, zum Assistenz-Professor für theoretische Physik; PD Dr. med. Karl Bättig, von Hergiswil (LU), zum Assistenz-Professor für Hygiene und Arbeitsphysiologie; PD Dr. Wilhelm Simon, von Biel (BE), zum Assistenz-Professor für organisch-chemische Instrumentalanalyse.

Ferner werden auf den 1. Oktober 1965 befördert: Dr. sc. nat. Albert Eschenmoser, von Balgach, bisher a. o. Professor für spezielle organische Chemie, zum a. o. Professor ad personam für allgemeine organische Chemie, und Dr. sc. techn. Oskar Jeger, von Zürich, bisher a. o. Professor für spezielle organische Chemie, zum o. Professor ad personam für Chemie organischer Naturstoffe.

Ausserdem hat der Bundesrat dipl. Arch. Hellmut Kühne, von Zürich, Dozent für ausgewählte Kapitel der Holztechnologie, in Würdigung seiner dem Unterricht an der ETH geleisteten Dienste den Titel eines Professors verliehen.

Der Bundesrat hat als neues Mitglied des Stiftungsrates der «Kiefer-Hablitzel-Stiftung» für die bis Ende Dezember 1966 laufende Amtsdauer Herrn Walter Bodmer, Kunstmaler, Basel, gewählt.

Herr Jean-Pierre Chavan, Ingenieur-Agronom, von Pully, wurde zum Sektionschef Ia bei der Abteilung für Landwirtschaft gewählt.

(Vom 15. Juni 1965)

Der Bundesrat hat Herrn Jean Revilliod zum ausserordentlichen und bevollmächtigten Botschafter in Kambodscha ernannt. Herr Revilliod, der kürzlich zum schweizerischen Botschafter in Indonesien ernannt wurde, wird seinen ständigen Sitz in Djakarta haben.

(Vom 18. Juni 1965)

Herr Hans Buchmann, von Mettmenstetten, Ingenieur-Agronom ETH, bisher Landwirtschaftsattaché beim Politischen Departement, wurde zum Sektionschef I der Handelsabteilung gewählt.

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1965
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	25
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	24.06.1965
Date	
Data	
Seite	1680-1680
Page	
Pagina	
Ref. No	10 042 925

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.